

Dimitri – 17 octobre 2016

J'avais perdu la foi dans l'adolescence

car je ne croyais pas vraiment au Seigneur.

Par exemple, j'avais commencé à préparer ma première communion que je n'ai pas terminée.

Malgré que j'étais perdu, les sœurs et d'autres personnes m'ont aidé et soutenu dans mes moments les plus difficiles.

Elles attendaient que je sois prêt à recevoir l'amour de Dieu...

Par exemple un jeune séminariste avec qui j'ai parlé un long moment et qui m'a aidé à voir plus clair dans ma croyance.

Le tournant a été Exode 31, le pèlerinage étudiant de cette année :

Là, j'ai rencontré plusieurs jeunes qui vivaient leur foi.

Ils m'ont montré que ce n'est pas parce qu'on est jeune qu'on ne doit pas vivre dans la foi.

J'ai commencé à laisser parler mon cœur au lieu de mon cerveau.

Et je me suis retrouvé moi-même.

Maintenant, je vais souvent au groupe de prière ;

je m'implique de plus en plus dans la vie de la communauté chrétienne :

par exemple, j'ai participé au Chemin de Croix du Quart Monde, avec un témoignage et la fabrication d'un panneau.

Et j'ai écrit et lu une prière qui venait de mon cœur pour la messe de Pâques devant une paroisse.

Et tout ça me permet de rendre en retour

l'aide que les personnes m'ont donnée.